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Texte de la question

Mme Florence Goulet interroge M. le garde des sceaux, ministre de la justice, sur la dégradation alarmante des
conditions de sécurité et de travail au centre de détention de Montmédy, situé dans sa circonscription, en Meuse.
L'établissement, dont la capacité d'accueil est de 330 places accueille des détenus de plus en plus difficiles venant
de toutes les régions de France, notamment d'établissements d'Île-de-France. Les incidents graves se multiplient :
agressions, évasion, livraisons de stupéfiants par drones, incendie de véhicules etc. Ces faits se déroulent dans un
climat de travail délétère, aggravé par un sous-effectif chronique puisqu'il manquerait actuellement une trentaine
d'agents. Les surveillants sont soumis à une pression extrême, contraints d'accomplir des heures supplémentaires.
Plusieurs fois, le précédent garde des sceaux a été alerté par Mme la députée sur cette situation alarmante,
notamment par courriers et questions écrites pour ces évènements graves mais l'ancien garde des Sceaux n'a apporté
aucune réponse en faveur de ces personnels. Aussi, elle lui demande quelles mesures il entend prendre pour le
centre de détention de Montmédy afin de garantir la sécurité des personnels.
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